

ARGIFORT C

FORTALECE TU ORGANISMO



**SUPLEMENTO
ALIMENTICIO A BASE DE:
ARGININA Y
VITAMINA C**
TABLETAS EFERVESCENTES

COMPOSICIÓN:

Cada tableta efervescente de ARGIFORT C de 4,5 g contiene:

Aspartato de arginina 1 gramo y vitamina C 1 gramo.

No contiene sucrosa (azúcar). Sabor a naranja.



Arginina: L-Arginina es un amino ácido condicionalmente esencial o semiesencial. Es un amino ácido proteinogénico y un constituyente natural de las proteínas de la dieta.

Como todos los aminoácidos forma parte de la cadena proteica, por lo que es imprescindible en la formación muscular. Este aminoácido también está implicado directamente en la formación de óxido nítrico, y en la formación de creatina y urea.

La arginina es un precursor del óxido nítrico (ON). El ON se forma a partir de la arginina por acción de enzima óxido-nítrico sintetasa. El ON es un mediador ubicuo. Es un gas difusible de corta vida. En el cerebro es un neurotransmisor, en el sistema inmunitario es un mediador de las defensas del huésped, en el sistema cardiovascular tiene un efecto protector del endotelio y tiene un potente efecto vasodilatador.

En el sistema neuroendocrino la arginina incrementa las concentraciones plasmáticas de la hormona del crecimiento (HCH). Este incremento se debe a una inhibición de la somatostatina, Incrementa la secreción de insulina y ayuda a reducir los niveles de grasa corporal.

Además, estimula la función inmunológica al hacer aumentar el número de leucocitos. Favorece la formación de creatina y urea, productos que son necesarios para eliminar el amoniaco tóxico para el organismo, que se produce después de ejercicios muy intensos o periodos de estrés importantes.

Vitamina C: Es indispensable para el crecimiento y reparación de los tejidos. Forma el colágeno una proteína para producir la piel, tendones, ligamentos y los vasos sanguíneos. Ayuda a la cicatrización de heridas, repara y mantiene el cartílago, los huesos y los dientes, ayuda a la absorción del hierro. Un déficit importante de vitamina C produce escorbuto.

La vitamina C tiene un importante efecto antioxidante.

Usos de ARGIFORT C:

Como dador de óxido nítrico y vasodilatador es útil en la disfunción eréctil del varón y falta de libido femenino. Sirve como coadyuvante en la hipertensión arterial.

Como aminoácido proetinogénico aumenta los niveles de energía, incrementa la masa de los músculos y reduce la grasa corporal, ayuda a la formación de colágeno. Mejora el crecimiento del pelo, después de que éste comienza a debilitarse o a caerse debido al envejecimiento. Elimina la celulitis. Incrementa la resistencia al ejercicio físico.

Precauciones:

Pacientes con reflujo gastroesofágico. Podría alterar los niveles de potasio en pacientes que se hallen tomando IECA, diuréticos. En diabéticos con insulina podría causar hipoglicemia. En pacientes hipertensos con medicación antihipertensiva podría causar hipotensión.

Puede aumentar la tendencia a rebrotes de herpes simple.

Contraindicaciones:

Podría haber interacciones en pacientes bajo medicación antihipertensiva, con diuréticos, con sildenafilo, con nitritos o nitratos, con antiinflamatorios no esteroidales (AINE).

Dosis recomendadas:

Como se trata de un suplemento nutricional las dosis varían según las necesidades y el paciente

Por regla general la dosis de arginina es de 1-3 gramos al día, la dosis diaria de vitamina C es de 150 -1000 mg día. Por lo tanto, se recomienda de 1 a 2 tabletas de ARGIFORT al día disueltas en un vaso de agua, preferiblemente junto con las comidas.

Presentación:

Tubo de polipropileno conteniendo 10 tabletas efervescentes

Consérvese en un lugar frío y seco.

Elaborado por FARMACID S. A. , para EUROSTAGA S. A. Quito-Ecuador